

Weihnachtsfeier des Stadtverbandes Rüsselsheim am 1. Advent 2019

Der Stadtverband Rüsselsheim hatte zum dritten Mal zu einem Adventscafé eingeladen, zu dem 24 Weggefährten(innen) aus Rüsselsheim, Raunheim und aus der Umgebung kamen. Fleißige Helfer(innen) hatten vorher Kuchen gebacken und besorgt, Kaffee gekocht und die Tische weihnachtlich gedeckt.



Hermann Bürgermeister begrüßte alle Teilnehmenden ganz herzlich und eröffnete das Kuchenbuffet, bei dem einem wirklich das Wasser im Mund zusammenlaufen konnte. Nachdem sich Alle gut gestärkt hatten und sichtlich erschöpft von der Kuchenschlacht waren, trugen Hilbert Kapps und Ursel Lux abwechselnd weihnachtliche Geschichten vor. Eine Geschichte wollte einfach nicht zum Schluss kommen, und zusammen mit der Wärme der Kerzen wirkte sie doch sehr „entspannend“.

Unser Regionalbeauftragter Hajo Müller verlas besinnliche Worte zur Weihnachtszeit und wünschte Allen ein schönes Weihnachtsfest sowie ein gutes Neues Jahr.

Am frühen Abend machten sich die Weggefährten(innen) dann gut gelaunt auf den Heimweg, und die Helfer(innen) blieben noch etwas zum Aufräumen.



Nochmal einen herzlichen Dank an den Stadtverband Rüsselsheim, der uns dieses unterhaltsame und gemütliche Adventscafé ermöglicht hat.

Autorin: Ursel Lux

Bilder: Hilbert Kapps

